



Le SIE depuis 2020 c'est inscrit dans une démarche pour faire bénéficier à ses agents d'une médecine du travail. En dehors des visites médicales régulières pour les agents, notre prestataire OSTRa a aussi un rôle de conseil.

C'est dans le cadre d'une mission de conseil qu'il est donc venu nous rendre visite jeudi. Cette visite lui a permis de voir dans quelles conditions les agents du SIE réalisaient leur mission. Il a pu aussi échanger avec eux sur leurs conditions de travail et communiquer quelques précieux conseils de gestes et postures pour éviter des fatigues inutiles.

Le bilan de cette visite a été très positif et les agents ont apprécié ce service.

---